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证券代码：300303                                            证券简称：聚飞光电 

深圳市聚飞光电股份有限公司投资者关系活动记录表 

                                                编号：2021-008 

投资者关系活动

类别 

特定对象调研        □分析师会议 

□媒体采访            □业绩说明会 

□新闻发布会          □路演活动 

□现场参观            □其他： 

时间 2021年 9月 16日 

方式 公司会议室 

参与单位名称及

人员姓名 

信达证券股份有限公司 王明路 

平安基金管理有限公司 张乔波 

金信基金管理有限公司 蔡宇飞 

中融基金管理有限公司 魏征 

深圳尊道投资 雷周 
 

时间 2021 年 9月 18日 

方式 公司会议室 

参与单位名称及

人员姓名 

华泰证券  殷超、方翔宇 

浙商证券 李博华 

安信资管 冯思源 

国华人寿 李先明 

中天国富资管 张婧 

交银施罗德基金  曾怡珺 

睿珺资产  丁晨霞 

兴全全球基金  廖宇乐 

国信自营  朱张元 
 

上市公司接待人

员姓名 
董事会秘书 于芳 

 

投资者关系活动

主要内容介绍 

主要交流内容如下： 

1、问：公司的中小尺寸背光 LED 业务发展情况怎么样？   

答：公司应用在高端手机上的背光 LED 受到 OLED 屏幕的

部分侵蚀，且受全球芯片短缺及海外疫情的影响，手机出货量下

滑，市场竞争日益激烈。公司充分利用现有产品技术，积极布局

相关产品线，实现了中小尺寸背光应用领域的不断拓展。 

2、问：公司 Mini LED 背光什么时候能够放量？   
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答：公司的 Mini 产品去年开始就已经批量供货，当前供货

量较大的 Mini 背光产品是用于电视的背光源，Mini 直显现在市

场接受程度也越来越高。大的终端客户都是公司现有的重点客

户。受全球疫情蔓延及经济大环境的影响，目前市场需求还未完

全启动，但 Mini led 的应用市场空间较大，值得期待！ 

3、问：公司 Mini LED 产品的成本是多少？   

答：公司的 Mini LED 产品的成本根据技术方案和分区情况

有所不同。分区越多，成本越高。  

4、问：公司车用 LED 业务目前进展如何？ 

答：随着新能源汽车的崛起，科技感较强的 LED 应用，使

得整体车用 LED 用量持续大幅增加。截止目前，较多大型终端

厂家陆续主动寻找境内的 LED 封装厂，共商业务合作的契机，

预计本公司将会迎来一个较大成长空间的细分市场。 

5、问：公司车用 LED 产品目前可以应用在哪些领域？ 

答：公司的车用 LED 应用于车载电子、仪表盘、汽车内饰

和车灯照明、氛围照明以及导航屏等，前提要符合车规认证要求，

品质要求较高，近几年增量较大。 

6、问：公司车用客户新能源汽车较多还是传统汽车较多？ 

答：公司的产品直接向背光模组厂供货，由背光模组厂商流

向国内各大终端主机厂的仪表和液晶显示屏厂。 

7、问：客户对公司车用 LED 认证周期多长？ 

答：公司的车用产品认证周期将近一年。 

8、问：光学膜业务目前进展如何？ 

答：公司的光学膜材业务已取得较大突破，因与背光产品部

分客户有所重叠，随着公司中高端产品的陆续推出，正不断扩大

与现有客户的合作广度，顺势实现公司产品应用领域的不断拓

展。为配套公司 Mini LED 新产品的广泛应用，适用于 Mini LED

的量子膜的产品也在按计划有序推进。 

9、问：光学膜的技术工艺是什么？下游是谁？可以用在哪
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些方面？ 

答：公司的光学膜产品采用的是铜滚轮压印工艺，下游是传

统背光客户。公司生产的光学膜分为均光膜和增亮膜，可以用在

液晶显示屏幕上，如手机、平板、电视等，是一个比较大容量的

市场。 

10、问：公司不可见光业务主要应用在哪些领域？ 

答：随着应用于智能穿戴、消费电子、新能源汽车等智能感

应终端中关于安全监测、3D 感测及监控追踪的消费需求增长，

公司的不可见光业务进展较为顺利，获得多家智能穿戴一线品牌

的认可，在智能传感器领域取得可喜突破，VCSEL 产品已在消费

电子、激光传感、安防监控等行业应用。 

11、问：未来哪些产品增加投入？ 

答：公司近两年的投入规模较大，除了对传统背光、照明产

品持续扩大投入外，同时加大了对车用 LED、Mini、Micro、不

可见光等其他新产品的投资。 

12、问：植物照明这个市场公司有何想法?  

答：公司的植物照明属照明产品中的高端产品，目前市场容

量较小。 

13、问：公司的可转债是否会强制赎回？  

答：达到赎回条件时，公司董事会将会就此事进行相关讨论。 

14、问：可转换公司债券的财务费用负担如何? 

答：目前随着可转换公司债券逐渐转股，计提的财务费用也

将相应减少。 

15、海运紧张的情况是否对公司产品的出口有所影响？ 

答：全球海运集装箱供应紧张、费用大幅上升的情况，会对

公司的出口有部分影响，公司通过与客户协商成本分担、拓展新

的货运渠道等方式，积极应对海运紧张对公司的出口货运影响。 
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本次接待工作严格按照《信息披露管理制度》等规定，保证

信息披露的真实、准确、完整、及时、公平，没有出现未公开重

大信息泄露等情况。 

附件清单 无 

日期 2021 年 9 月 18 日 

 


